

Kammermedaille in Gold vergeben

Im Saal der **Bezirksbauernkammer** Hollabrunn fand vergangene Woche die Kammervollversammlung statt. Obmann **Friedrich Schechtner** freute sich über eine große Zahl an Teilnehmern, allen voran Bezirkshauptmann **Karl-Josef Weiss**, und berichtete über die Tätigkeiten der Interessenvertretung auf Bezirksebene in den letzten Monaten. Seine Ausführungen wurden von den Landeskammerräten **Reinhard Zöchmann** – der Roseldorfer ist NÖ Weinbaupräsident – und **Liane Bauer** aus ihren Fachgebieten ergänzt.

Informationen aus dem Landtag überbrachte Landtagsabgeordneter **Richard Hogl**. Kammersekretär **Gerald Patschka**



▲ Ließen das **landwirtschaftliche Jahr 2023** Revue passieren und diskutierten über Herausforderungen: **Reinhard Zöchmann**, **Stefan Amon**, **Friedrich Schechtner**, **Rudolf Reisenberger**, **Daniela Hagenbüchl-Schabl**, **Richard Hogl**, **Manfred Waltner**, **Karl-Josef Weiss**, **Johannes Schmuckenschlager**, **Liane Bauer**, **Gerald Patschka**, **Erhard Kührer**.
Foto: **BBK Hollabrunn**

präsentierte unter anderem den Rechnungsabschluss 2023, welcher einstimmig beschlossen wurde. Über agrarische Herausforderungen 2024 sprach **Landwirtschaftskammer-Präsident Johannes Schmuckenschlager**, wo-

rauf eine angeregte Diskussion folgte.

Als finaler Höhepunkt wurde der kürzlich in den Ruhestand getretene langjährige Direktor der **Landwirtschaftlichen Fachschule Hollabrunn**, Stu-

dienrat **Rudolf Reisenberger**, als Dank und Anerkennung für die sehr gute Zusammenarbeit mit dem niederösterreichischen Kammerwesen mit der Kammermedaille in Gold ausgezeichnet.

Kunst und Wein in der Kellerröhre

Im jahrhundertealten Weinkeller präsentierte vergangenen Samstag das Obermarkersdorfer Winzerehepaar **Viktoria** und **Erik Puhr** seine frischen Weißweine. Die Brotbegleitung war auf die Weine abgestimmt und kam von der Schöngraberner Bäckerei Hartner.

Als Draufgabe zeigte die autarke Hobbykünstlerin **Evelyne Straka** aus Roseldorf ihre 40 Werke in der Kellerröhre. „Ganz ohne Studium widme ich mich seit über 40 Jahren der Malerei und genieße als freischaffende Künstlerin die Freiheit meines Schaffens“, erzählt sie den Besuchern. Inmitten der großen Gästeschar auch die beiden Bürgermeister **Stefan Schmid** (Schrattenthal) und **Stefan Lang** (Retz).



▲ Im Puhr'schen Weinkeller (v.l.): Die Bürgermeister **Stefan Lang** und **Stefan Schmid** mit Künstlerin **Evelyne Straka** und den Gastgeber-Winzern **Erik** und **Viktoria Puhr**.
Foto: **Franz Enzmann**

Schüler erkundeten das Landhaus

Die dritte Klasse der Ziersdorfer Mittelschule machte mit ihren Lehrerinnen **Silvia Hartl-Berger** und **Larissa Frank** einen Ausflug nach St. Pölten, genauer gesagt ins Landhaus. Dieser Besuch fand im Rahmen des Unterrichtes Geschichte und Politische Bildung statt.

Neben einem Rundgang durch das Haus und einer Besichtigung des Klangturms, der Landhauskapelle und des Hauses der Natur hatten die Schüler mit dem Landtagsabgeordneten der ÖVP, **Richard Hogl**, ein Tref-



▲ Die Ziersdorfer Mittelschüler besuchten mit den Fachlehrerinnen **Larissa Frank** (7.v.l.) und **Silvia Hartl-Berger** (8.v.l.) den Abgeordneten **Richard Hogl** im NÖ Landtag.
Foto: *privat*

fen vereinbart. Der Abgeordnete erzählte den Jugendlichen, für welche Bereiche im Landtag er zuständig ist. Damit die Schüler das auch in der Praxis erlebten,

nahmen sie an der Landtagssitzung teil.

Danach standen noch die Besichtigung des neuen Besucherzentrums „Forum Landtag“

und ein Besuch im Haus der Geschichte an, wo die Mittelschüler die Sonderausstellung „Zimmer frei! Urlaub am Land“ besichtigten.